

KILN CAR WHEELS ***ROUES POUR SÉCHOIRS À BOIS***



Les roues pour séchoirs à bois fournies par MÉTAUX COULÉS BC INC. sont généralement fabriquées en FONTE DUCTILE ASTM A536 grade 65-45-12. Quand les roues sont fournies usinées, le diamètre de roulement (7" ou 8") est toujours usiné afin d'uniformiser la surface et d'empêcher le blocage des roues sur le rail. Le manchon inséré dans le moyeu est généralement en BRONZE SAE660, mais peut aussi fourni en d'autres grades de bronze, et même en d'autres matériaux, tel que le « ZINC ALLOY », ou même en « NYLOIL ».

Kiln car wheels supplied by MÉTAUX COULÉS BC INC. are usually made of DUCTILE IRON ASTM A536 grade 65-45-12. When wheels are supplied machined, the working diameter (7" or 8") is always machined to be sure that wheels will not lock on the rail. The bushing in the hub is usually made of BRONZE SAE660, but can be supplied in other grade of bronze, or other material like "ZINC ALLOY", even in "NYLOIL".